

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un restaurateur de Sainte-Maxime sacré Champion de France 2026 de pizza contemporaine

À Toulouse,

Ce dimanche 25/01, lors du Championnat de France de la Pizza Contemporaine, AXEL PAU-CROS, chef pizzaiolo du restaurant La Planque – Pizzeria Napolitaine Contemporaine, a remporté le titre de Champion de France 2026. Une consécration nationale qui met à l'honneur le savoir-faire artisanal et la créativité d'un établissement profondément ancré dans la vie locale.

Organisé devant un jury de professionnels reconnus, tel que PEPPE CUTRARO le champion du monde 2025, ce championnat a rassemblé les meilleurs pizzaiolos français. La victoire d' Axel récompense une approche moderne de la pizza napolitaine : travail précis des pâtes, sélection rigoureuse des produits et parfaite maîtrise des cuissons contemporaines.

Ouverte à Sainte-Maxime depuis 2023, La Planque s'est rapidement imposée comme une adresse incontournable pour les amateurs de pizza exigeants, mêlant tradition italienne et savoir-faire français. Ce titre vient confirmer un engagement quotidien : proposer une pizza de très haut niveau, accessible.

*« Ce titre est une immense fierté. Il récompense des années de travail, mais surtout une aventure humaine. Je suis heureux de pouvoir représenter notre village et montrer que l'excellence peut aussi naître localement », confie Axel, Champion de France de pizza contemporaine.*

Afin de partager cette réussite avec la commune, une rencontre officielle avec Monsieur le Maire de Sainte-Maxime a été faite hier mercredi 28/01, accompagnée d'une présentation du trophée remporté lors du championnat et d'une séance photo afin de paraître dans le prochain catalogue de la ville.

Nous rencontrons également un journaliste de Var-matin aujourd'hui jeudi 29/01, et avons une petite interview de prévu avec NRJ Saint-Tropez dans les prochains jours.

Nous devons recevoir les photos officielles du concours dans les prochains jours.

Cette distinction ouvre également de nouvelles perspectives pour le restaurant, notamment en matière d'événements gastronomiques, de collaborations et de rayonnement national.

#### À propos de La Planque

La Planque est une pizzeria napolitaine contemporaine située à Sainte-Maxime, reconnue pour son exigence artisanale, la qualité de ses produits et son identité forte.



La Planque – Pizzeria Napolitaine Contemporaine



24 rue d'Alsace à Sainte-Maxime



Instagram : @laplanque.saintemaxime